opusdei.org

Fotografías del UNIV 2017

Como otros años, durante la Semana Santa, estudiantes provenientes de más de 150 universidades de todo el mundo se reunirán en Roma para participar en el Encuentro UNIV.

07/04/2017

El UNIV es un encuentro internacional de universitarios que desean ampliar sus horizontes culturales —a través del diálogo, actividades culturales y visitas a la

Ciudad Eterna— y profundizar, junto al sucesor de Pedro, en el sentido de la Semana Santa y la Pascua. Este año, el comité organizador del UNIV (que llega a su 49ª edición) les ha propuesto reflexionar sobre los temas <u>"Un mundo en movimiento"</u> y "Modelando un mundo acogedor".

Los jóvenes que participan en el UNIV afrontan problemáticas sociales, políticas, económicas y culturales de actualidad en la búsqueda de soluciones válidas que respeten la dignidad humana y los derechos fundamentales de la persona.

Audiencia con el Papa

El miércoles 12 de abril los jóvenes participarán en la audiencia general con el Santo Padre. Refiriéndose al tema propuesto este año para la reflexión de los jóvenes, la presidente del UNIV, Sofia Maruri, uruguaya, explica: "Si miramos a

nuestro alrededor, la vida es movimiento sin pausa. Y hoy, más que nunca parece acelerarse. Es la movilidad del trabajo, con ritmos cada día más apremiantes, las redes móviles, las comunicaciones siempre más veloces, que ninguna barrera puede entorpecer".

La joven uruguaya continúa señalando que la vida "es la provisionalidad de afectos y situaciones, que parecen estar en continua evolución y llevan a preguntarse si hay algo digno de confianza y perdurable, en el que valga la pena invertir. Es el éxodo masivo de poblaciones: movimiento de huida del horror, de esperanza en una paz posible, búsqueda de una nueva estabilidad, movimiento de quien sabe acoger y crear hogar para el que llega, movilización de quien se pone en acción y se descubre a sí mismo en este empeño".

El UNIV 2017 prevé manifestaciones culturales en varios lugares de Roma: conferencias, coloquios, muestras, mesas redondas con ponentes como Elisabeth Anne Delgado, Presidente y fundadora de Kinderenergy; Susanne Kummer, cofundadora de AMAL, una organización austriaca que tiene como objetivo la integración de las familias de los inmigrantes que proceden del medio oriente; José Luis Orihuela, miembro del Consejo del Centre for Internet Studies and Digital Life y profesor de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Navarra; Dwight Duncan, del Fondo Pro-Life Legal Defense; y Benedict Rogers, especialista en derechos humanos y experto en los conflictos y en las dinámicas sociales en los países de Asia.

Otra de las actividades es el forum Incontro Romano, que tiene como tema "Modelando un mundo acogedor" y el proyecto "Innovadores Sociales", un espacio dedicado a la presentación de proyectos de voluntariado y solidaridad de los cuales son protagonistas los estudiantes universitarios.

Bajo la inspiración de san Josemaría

Los encuentros UNIV nacieron en 1968 bajo la inspiración e impulso de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. En estos 49 años más de 100.000 estudiantes universitarios han participado en el encuentro. Anualmente los estudiantes acuden a una audiencia con el Papa: este año será particularmente significativo puesto que recientemente se ha sabido que el próximo sínodo estará dedicado a los jóvenes.

En las páginas web
www.univforum.org y
www.univcongress.info/ se
encuentran informaciones sobre el
UNIV y la lista de los temas de las 49

ediciones precedentes de este encuentro universitario.

La prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que acompañan el programa del UNIV. Durante su estancia en Roma los participantes tienen la oportunidad de conocer la ciudad, participar en visitas guiadas a museos y exposiciones de arte, así como de visitar lugares importantes para la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-gt/article/forumuniv-2017/ (20/11/2025)